

支部教宣部主催
写真コンクール

風景・家族・ペットそして組合活動など、日常のあらゆるスナップ写真展を秋頃開催します。
写真募集期間：8月末まで
※写真の現物、データは問いません
お一人様5枚程度の応募とします
詳細はチラシの配布にて

けんせつ 清瀬久留米

発行所
東京土建一般労働組合
清瀬久留米支部機関紙
〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17
TEL 042-473-8751
FAX 042-473-8753
URL <http://www.tokyodoken.info/>
発行者 鈴木勝雄
編集者 角毅征

春の 拡大

一月現勢回復

秋の拡大に向けて大きな弾み

約2ヶ月間にわたる春の拡大月間への全分会の取り組み、大変お疲れさまでした。清瀬久留米支部は、目標57名に対し22名超過の成果79名で月間を終えることが出来ました。行動日に雨が続き悪条件のなか、奮闘されたみなさんに心からの感謝を申し上げます。
残念ながら、全分会達成とはいきませんでした。この超過達成により6月の組織人員は1、655人と

なり、1月1日現勢を回復しました。(27名・実増率1・66%) また、青年部・シニア友の会・主婦の会についても、同時に取り組み、それぞれ達成を勝ち取りました。
行動日には、土建国保・労働保険・共済たまごデーなどを柱に、延べ390人が参加し284件の組合員訪問と57件の未加入者訪問を行いました。その結果、三葉分会では、3年越しの

停滞していた拡大到達をいっきに引き上げる原動力になりました。松竹分会・三葉分会では、この取り組みがおいに進んだことで分会目標を達成しました。
支部年間目標を達成し5年ぶりの組織実増への道を切り開くために、この月間の勢いと経験を活かし、6月から秋の拡大月間、年末拡大へ向けて継続した運動をつくっていきましょう。
あらためて、春の拡大月間のご奮闘ありがとうございました。
事務局 山内 高広



三葉分会 拡大月間 超過達成



青梅・バス旅行 超過達成拡大打ち上げ



快晴となった5月27日(日)、子ども9名を含む42名の参加で、青梅へマ釣りやバーベキューに行ってきました。
今回は、「春の拡大の打ち上げ」と「ありがとう・おめでとうの会」をかねて行いました。
出発してすぐに、井上分会長から、拡大月間の報告があり、三葉分会の月間目標7名に対し、24名の超・超過達成の報告と、拡大の協力に対する感謝の挨拶がありました。

車内は拍手に包まれる人や、一生懸命食べる子どもたちの姿がありました。
続いて、宮下組織部長の音頭で乾杯し、行ききのバスですでに最高潮の盛り上がりとなりました。
青梅の奥多摩フィッシングセンターに到着し、早速マ釣りを開始しました。
釣りでは、放流と同時に吊り上げる名人?や自分の背中を釣る人も。「お父さん釣れたよー」と、元気な子どもたちの声がありました。
釣りした後、河原でのバーベキューでは、ビール片手に釣ったマスを頬張る人もいました。
満足の一日となりました。
三葉分会 北島 晃

● 拡大成果表 ●

分会名	春拡大目標数	成果	目標残数
元塩	4	2	3
松竹	2	4	超過達成
清里	5	2	3
滝山	5	0	5
三葉	7	24	超過達成
北浅	5	1	4
南町	2	1	1
青空	4	0	4
事業所	23	45	超過達成
直属			
合計	57	79	

東久留米市民大集会

日時 6月29日(金)
18:30集会開始
(予定)
場所 東久留米市商工会館
内容 各団体・現場からの報告

きよせ怒りのつどい

日時 7月8日(日)
14:00集会開始
(予定)
場所 清瀬商工会館
内容 各団体・現場からの報告

主婦の会・拡大決起バス旅行

拡大やり抜く決意 拍手で意志統一



主婦の会では五月十二日(火)、拡大決起バス旅行に出かけました。行き先は、山梨甲府方面、参加者は38名。当日の朝はうす曇りの中、各地点から乗り込んで、発車して、

て問のなく山岸会長の拡大の話が始まり、各分会長からも拡大の様子や、決意を發表してもらい、この春も頑張ることを確認し大拍手でした。

バスは一路、山梨へ向かって進み、やがて昇仙峡の美しい岩山が見えてきて、最初の見学先である影絵の森美術館へ到着。「うわあすごい！」と展示室へ先に入った人たちの感嘆の声。昼食後、桔梗屋やワイン工場見学を行い、帰路へとつきました。

三葉分会 菊池喜枝子

年にギネスブックに掲載されたそうです。影絵の原画が並んで展示されている中で、一段とすばらしい手の込んだ仕掛けの大きな画面がありました。両サイドと下面に鏡と水がセットされ、花や太陽、木や馬や小人たちなどが映し出され、細かい絵が奥へ奥へと長く続いて見えるのです。これが本当の「光とフアンタジー」だと感動しました。他の作品ももつとゆつくり鑑賞したいとの思いを胸に次へと出発しました。

デイズニールランド・デイズニールシー 千円割引券 充実した家族との休日

家族全員でデイズニールへ行きました。最近は今まで以上に仕事をた。しかし、やつとのこと

が多忙で、中々家族サービスの時間が取れませんでした。しかし、やつとのこと



で休日がとれ、国保加入者がもらえる、デイズニールある場合もあります。後継者対策部長 川村裕也

え、1000円割引券をデイズニールへ行ってきました。

久しぶりに家族全員で出かけ、4歳になる息子と、2歳になる娘、そして妻の楽しそうな姿が見ることができ、とても充実した休日となりました。

是非、土建国保に加入されている方は、利用してみてください。

土建国保に加入していな



土建国保加入者がもらえる割引券

早期発見に役立つ 健康診断



清瀬久留米支部の健康診断は、二回に渡りおこないます。前日から準備がはじまり当日のお昼までかかりません。例年この時期の久留米地域は、雨の日が多く天候が心配されましたが、今年には天候に恵まれ順調に進みました。

私の感想としては、組合員、家族共にもっとも健康に関心をもっとほしいですね。清瀬でもありますし日曜健診もありますので多くの皆さんが参加して下さるようになります。

滝山分会 川尻 力

清瀬久留米支部の健康診断は、二回に渡りおこないます。前日から準備がはじまり当日のお昼までかかりません。例年この時期の久留米地域は、雨の日が多く天候が心配されましたが、今年には天候に恵まれ順調に進みました。

私の感想としては、組合員、家族共にもっとも健康に関心をもっとほしいですね。清瀬でもありますし日曜健診もありますので多くの皆さんが参加して下さるようになります。

滝山分会 川尻 力

アスベスト 訴訟

不当判決に 更なる団結

横濱地裁にて、建設従事者首都圏アスベスト訴訟の判決が、5月25日(金)に下された。

言うまでもなく、建材として使われているアスベストは、法令で義務付けられ、国に使わされてきたものだ。私たちの仲間には何ら責任はない。

しかし、判決は違っていた。罪の無い388人原告団の仲間たちの願いも空しく完全な敗訴であった。

その不当判決が下される時、僕は数多くの支援者達と地裁前に居た。判

決が下されたとき、地裁前では悲鳴が上がり、支援集会から抗議集会へと変わった。予期せぬまさかの判決であった。

しかし地裁前の仲間は負けない。不当な事への怒りはより一層我々の団結を強くする。一丸となったシュプレヒコールは感動的であった。

組合の原点である仲間の力を見た。私たちは決して負けない、責任は、国・企業にあるのは明らかなのだ。

松竹分会 阿部 史夫

湧水

僕は福島県梁川町で生まれた。(現・伊達市) 育ちは田無だが、子供の頃、夏休みというとき、梁川へ帰り、おじさんと川遊び・山歩きなど、楽しい思い出が数多くある。

思い出の福島

昨年二度帰った。福島である。地震による被害は、屋根瓦がひどい。古い家だけでなく、新しい家もやられている。しかし、お寺の瓦は大丈夫なのだ。(なぜなのかしら?)

そして、東京電力によ

いとこは鳥肉の会社に勤めている。売れないのだ。肉も、たまごも。「オレも会社もこれからどうなんだべなあ?」

県外に車で行くとき福島ナンバーは、いたずらされる。農家は売れないんだからと作らない。有名なし柿は全滅です。

結果、街に活気がない。このやるせなさ、あの楽しい福島が、こんな事で有名になるなんて...

諦めず、騙されず、声を上げていきましょう。

松竹分会 阿部 史夫